



MEDIO AMBIENTE

FOTONOTICIAS

DEPORTES

INTERNACIONAL

NACIONAL

POLÍTICA

NUESTRA GENTE

EDITORIAL

METROPOLITANA

CARARE OPÓN

COMUNERA

GARCÍA ROVIRA

GUANENTÁ

YARIGÜES

SOTO NORTE

VÉLEZ

Inicio / Medio Ambiente



Jueves 29 de Julio de 2021

Visitas: 24

Ecopetrol indemnizará a pescadores por daños que causó en 2018 el derrame del pozo Lisama 158 en el Magdalena Medio santandereano.



También serán cobijados comerciantes de pescado de las asociaciones Asocoramb y Asocopropal.

Sin embargo, la Empresa Colombiana de **Petróleos** se abstuvo de revelar el monto del resarcimiento pecuniario.

Aseguró que el acuerdo se hizo "en el marco de un acuerdo de oportunidad aprobado el 28 de julio pasado por un Juez de Control de Garantías con la participación de la Fiscalía General de la Nación, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y la Procuraduría General de la Nación".

Los pescadores que recibirán la indemnización fueron certificados por por la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca (Aunap).

Ecopetrol se comprometió a continuar las actividades del Plan de Recuperación Ambiental (PRA) que "ya habían sido aceptadas por la ANLA como la restauración ambiental del área afectada por el evento mencionado".

Dijo que el avance de ese programa es del 82% "y comprende medidas y acciones aplicables en las zonas afectadas, con el propósito de corregir, mitigar y compensar los impactos y efectos ambientales ocasionados".

Ecopetrol aseguró que el afloramiento de crudo del pozo Lisama 158 "fue atípico, imprevisible, de múltiples causas, extraordinario y con probabilidades casi inexistentes de repetirse en el futuro".

El derrame, que sucedió el 2 de marzo de 2018, afectó la quebrada La Lizama y el caño La Muerte.

En consecuencia, la empresa debió hacer limpieza a lo largo de 27.226 metros lineales de cuerpos hídricos y retirar material contaminado.

También ejecutó 11 campañas de monitoreo, incluyendo a los ríos Sogamoso y Magdalena y la ciénaga El Llanito, "con la participación de laboratorios externos especializados y acreditados por el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam)".

Ecopetrol desarrolla iniciativas como la "Conservación del Bagre Rayado", que hace parte del Proyecto Vida Silvestre, el programa "Centinelas del Río" con 22 asociaciones de pescadores de la parte baja del río Sogamoso y el monitoreo de la actividad pesquera.

Fotos: Suministradas


[Ir a página de Inicio](#)

TAGS

[Carare Opón](#)
[Deportes](#)
[Fotonoticias](#)
[Guanentá](#)
[Medio Ambiente](#)
[Nacional](#)
[Política](#)
[Vélez](#)

TAGS

[Comunera](#)
[Editorial](#)
[García Rovira](#)
[Internacional](#)
[Metropolitana](#)
[Nuestra Gente](#)
[Soto Norte](#)
[Yarigués](#)

CONTÁCTENOS

Director: Lorenzo Lizarazo Duarte
Comunicador Social - Periodista

Whatsapp: 300.215.8780

lorenzolizarazo@gmail.com

